



Fraktion im Stadtrat Eisenach

**Stadtratsbüro Eisenach  
Markt 1**

99817 Eisenach

**Abstimmung HFA:  
4 Stimmen dafür  
0 Stimmen dagegen  
3 Stimmenthaltungen**

Fraktion  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Joachim West  
Fraktionsvorsitzender  
Stefan Schweßinger  
stellvertretender Fraktionsvorsitzender  
Diana Artschwager  
Dieter Suck

Eisenach, den 29.01.2024

## **Änderungsantrag zur Haushaltsatzung 2024**

Der Stadtrat beschließt:

**Anschubfinanzierung für die „Fete de la Musique“ am 21.06.2024 von 6.000€**

**Einrichten einer HH-Stelle im Verwaltungshaushalt im Bereich**

**3 Wissenschaft, Forschung, Kulturpflege, Naturschutz**

**Deckungsvorschlag: Verwaltung kultureller Angelegenheiten**

**30000:600000 Veranstaltungen 20.000€**

Begründung:

Die Fête de la Musique (für „Fest der Musik“) ist eine weltweit bekannte Veranstaltung, bei der Amateur- und Berufsmusiker, Performer im Bereich Musik, DJs usw. im öffentlichen Raum honorarfrei auftreten (zum Beispiel auf öffentlichen bzw. öffentlich zugänglichen Plätzen, Fußwegen/Wegen, in Parks/Gärten/Vorgärten/Höfen, vor bzw. in Cafés/Bars/Kneipen/Restaurants, Museen/Galerien, Kirchen, Kiosken/Geschäften usw.). Es wird kein Eintrittsgeld verlangt.

Die Fête de la Musique findet jedes Jahr am 21. Juni, dem kalendarischen Sommeranfang statt. Deutschlandweit beteiligen sich mittlerweile mehr als 50 Städte an dem Fest. In den deutschen Städten, in denen die Fête de la Musique stattfindet, gibt es zum Teil lokale Ansprechpartner, die die Aktivitäten koordinieren, vermitteln, Kontakt mit den städtischen Behörden aufnehmen und die Veranstaltung fördern sowie promoten.

In Eisenach hat sich eine Initiative aus, Gewerbeverein, Citymanagement, Stadtverwaltung und Interkulturellem Verein gefunden, die dieses Straßenmusikfest erstmalig auf den markantesten Plätzen organisieren will. Die Anschubfinanzierung durch die Stadt soll insbesondere für die Sondernutzungsgebühren, für die Bereitstellung von Versorgungsanschlüssen, Toilettennutzung, kostenloses Parken und Versorgung für die Teilnehmer und die GEMA-Gebühren u. ä. genutzt werden. An der Finanzierung beteiligen sich weitere Sponsoren.

Die Veranstaltung soll sich zu einem weiteren kulturellen Höhepunkt in Eisenach etablieren und ist ein weiterer Betrag für ein weltoffenes Eisenach.

Joachim West  
Fraktionsvorsitzender